
QUELLA  BELLA  SIGNORA  CHIAMATA  SPERANZA
 

Mi chiamo Speranza, 
son giovane e bella, 
mi vogliono in tanti, 

ma resto zitella !
 
La pace nel mondo 
è pura illusione, 
si spara ogni giorno 
con mitra e cannone ! 
 
I popoli tutti  
non hanno più cuore 

 
 

 
Han perso la fede, 
non aman la vita, 

 
mi sento ferita, 

 
perché questo mondo 
è troppo cattivo, 

 
il vero motivo, 
 
la colpa è soltanto 

 
che sale sul corpo 
di ogni indigente ! 
 
E sono già tanti 
che cercano aiuto, 
però sono falsi 
ed io mi rifiuto, 
 
perché sfruttan solo 
il popolo inerme, 

 hanno 
il cuore di un verme  ! 
 
Nessuno che voglia
salvare un fratello, 



 il denaro 
nel proprio borsello  
 
pensando soltanto 
al proprio futuro, 
perché non si sente 
più tanto sicuro ! 
 
Mi chiamo Speranza 
e studio , 

 
 

 
La gente che finge 
e cerca il mio aiuto 
ottiene ogni volta 
un netto rifiuto !
 
Io sono una donna 
che ama la vita, 
mi dono a ogni vera 
coscienza pulita ! 
 
Mi chiamo Speranza
ed amo la pace, 
concedo la grazia 
a gente capace 
 
che odia la guerra 
in modo assoluto,
allor gli concedo  
il mio contributo ! 
 
Mi chiamo Speranza 
e son bendisposta 
a collaborare 
con gente composta. 
 
Mi offro sovente
con pari uguaglianza 
a gente sincera 
che anela speranza ! 

 
Magliano dei Marsi 
    2 agosto 2017             1944 


